

Esto no quiere decir que dentro de poco no se votará más. (1)

La ciencia nos enseña que ciertos órganos sobreviven largo tiempo a su función.

Así el Parlamento durará, como la Iglesia, durante largo tiempo aún, y como esta última, tal vez se sobreviva durante siglos, porque tiene por fundamentos esta cosa eterna: la pereza y la ignorancia.

Pero desde luego, como a la Iglesia, se le puede considerar como muerto, porque todo lo vivo que se produce, en bien como en mal, para la explotación como para la emancipación, se efectúa fuera de él.

FRANCIS DELAISI

---

(1) Hace diez años que publicamos en *Renovación* el artículo del cual tomamos este fragmento. ¡Todavía se vota y mucho más que entonces! De México nos viene ahora particularmente el mal ejemplo. El plebiscito—en la más grotesca de sus formas—reaparece aun en los centros universitarios, junto con otras cosas de esas que uno da por muertas, pero que la ignorancia mantiene redivivas.—E. J. R.